



頼れる先輩として…

9日(水)に生徒総会が行われ、後期の学校生活について話し合いが行われました。生徒会役員や各専門委員会のリーダーとしての活動は区切りを迎えましたが、生保内中の一員として各委員会の活動に取り組んだり経験を生かしてアドバイスを送ったりと、今後も最上級生として後輩たちの手本となる活動を続けてほしいと思います。



新旧専門委員長が並んで席に着きます。



堂々とした報告でした。さすが!!!

先週の11/1(火)の朝に小中合同あいさつ運動が行われ、3年生が懐かしの生保内小学校へ行ってきました。明るく元気に「おはよう!」と声をかける姿と、あいさつを返してくれる低学年の小学生の姿を比べると、「大人だなあ…」と感じられました。中学生だけを見ていると気づかない成長と頼もしさを感じられ、うれしい気持ちになりました。



来週の主な日程

日・曜日 放課予定	駒が嶺 タイム	①	②	③	④	⑤	⑥	行事等
14(月) 16:00 放課	読書	英語	国語	数学	社会	学活	総合	学習強化(⑥校時総合)
15(火) 16:05 放課	—	数学	技術	理科	英語	社会	保体	学習強化(⑦校時総合)
16(水) 15:55 放課	読書	保体	自習	英語	数学	理科	国語	指導主事訪問(2A 数学)
17(木) 15:30 放課	読書	英語	社会	理科	国語	音楽	数学	S C 来校
18(金) 16:00 放課	読書	美術	保体	社会	理科	進路PTA		3年進路PTA (13:40~体育館)
19(土)								
20(日)								

お願い

県内でも新型コロナウイルスの感染が再拡大の兆しを見せております。改めて、本人およびご家族に風邪症状がある場合は、登校を見合わせ学校にご連絡くださるようお願いいたします。